

kampai

Polres Sukabumi Lakukan Kegiatan Patroli Dialogis yang Sukses, Menekankan Keterlibatan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Mar 10, 2024 - 06:06



SAT SAMAPTA POLRES SUKABUMI
-6°59'8", 106°32'40", 10,5m
09/03/2024 10:14:23

Polres Sukabumi Lakukan Kegiatan Patroli Dialogis yang Sukses, Menekankan Keterlibatan Masyarakat

Sukabumi, 9 Maret 2024 - Dalam upaya bersama untuk meningkatkan

keselamatan masyarakat dan memperkuat hubungan yang lebih erat dengan penduduk, Polres Sukabumi mengadakan inisiatif patroli dialogis yang komprehensif pada Sabtu, 9 Maret 2024. Dipimpin oleh petugas yang berdedikasi dari unit Satuan Sabhara (Samapta), patroli ini bertujuan untuk mempromosikan kesadaran tentang berbagai masalah penting mulai dari kesiapsiagaan bencana alam hingga menjaga ketertiban umum dan protokol kesehatan.

Di bawah pengawasan Kasat Samapta Polres Sukabumi, AKP Dadi, S.Pd., patroli ini melibatkan Bripda Eko Juliyanto Pratama, Bripda Ramdhan Nugraha, dan Bripda Muhammad Wahyu Widiyana. Rutenya meliputi dari Markas Polres Sukabumi hingga lokasi-lokasi terkenal termasuk Istana Presiden di Pelabuhanratu, TPI, Terminal Pelabuhan Ratu, pasar-pasar lokal, dan Hotel Agusta, sebelum kembali ke Markas Polres.

Sepanjang durasi patroli, petugas berinteraksi dengan warga, menyampaikan pesan-pesan penting tentang kesiapsiagaan bencana, menjaga ketertiban hukum, dan pentingnya mematuhi protokol kesehatan. Tim patroli juga melakukan sesi outreach kepada masyarakat, menekankan pentingnya kebersihan lingkungan dan meminta umpan balik dari warga mengenai situasi keamanan yang berlaku.

AKP Dadi, S.Pd., menekankan pentingnya patroli dialogis seperti ini, menyatakan, "Tujuan kami bukan hanya untuk memastikan keselamatan dan keamanan masyarakat tetapi juga untuk membina hubungan dengan mereka. Melalui interaksi ini, kami mendorong warga untuk mengambil peran aktif dalam menjaga lingkungan mereka dan berkolaborasi dengan lembaga penegak hukum."

Mengenai hasil patroli, AKP Dadi mengomentari, "Kami senang melaporkan bahwa masyarakat merespons positif terhadap upaya kami. Umpan balik yang diterima menunjukkan kesadaran yang meningkat di kalangan warga tentang langkah-langkah keamanan dan kesiapan untuk berkerjasama dengan pihak berwenang."

Saat ini, wilayah yang berada di bawah yurisdiksi Polres Sukabumi tetap tenang dan terkendali, berkat upaya kolaboratif penegak hukum dan masyarakat.

Pelestarian sukses dari patroli dialogis ini menegaskan komitmen Polres Sukabumi terhadap keterlibatan masyarakat yang proaktif dan memastikan kesejahteraan penduduknya. Melalui inisiatif berkelanjutan seperti ini, ikatan antara penegak hukum dan masyarakat terus menguat, membangun masyarakat yang lebih aman dan tangguh.